

令和4年1月25日
(2022年)

吹田市長 後藤 圭二 様

地方独立行政法人市立吹田市民病院評価委員会

委員長

高木 豊



地方独立行政法人市立吹田市民病院第3期中期計画に係る意見について（答申）

令和4年1月7日付け3健健第1042号にて市長より諮問のありました標記のことについて、下記のとおり答申します。

記

地方独立行政法人市立吹田市民病院第3期中期計画（案）については、おおむね妥当であると判断する。その上で、各項目において、具体的な例示等の記載や、評価の基準となる指標の設定について、更なる検討を求める。

なお、今後の病院運営に当たっては、以下の意見を踏まえつつ、市立病院としての役割を確実に実施し、地域に必要な医療を継続的に提供されたい。

1 地域医療について

地域の医療機関や関連機関との連携について、市民病院として、地域医療にどのような貢献ができるのか検討すること。

2 救急医療について

時間外救急車搬送の受入率が、他の公立病院と比較しても高い目標設定となっている。管内の救急搬送の状況等を踏まえ、病院の取組を適切に評価できる目標設定について検討すること。